



Bandpay & Greuter

www.bandpay-greuter.com

Pour renforcer notre département NTIC, nous recrutons un(e) ingénieur(e) brevet (H/F) en mathématiques appliquées et/ou informatique, avec ou sans expérience.

Vous devrez être à l'aise avec au moins l'un des domaines suivants :

- les mathématiques appliquées ;
- l'informatique ;
- la physique.

Un excellent niveau en anglais aussi bien à l'écrit qu'à l'oral est indispensable.

Vous rédigerez des demandes de brevet et suivrez des procédures de délivrance en Europe et à l'international dans différents domaines, et en partie dans celui du logiciel. Vous aurez l'opportunité de régulièrement traiter des dossiers dans les domaines de la mécanique et de l'électricité, selon vos aspirations. Le cabinet pourra en outre vous confier des dossiers d'opposition selon votre expérience.

Le poste est un CDI basé sur Paris. L'environnement de travail est agréable et la rémunération attractive. Le télétravail est envisageable, selon la situation du ou de la candidat(e).

CV et lettre de motivation sont à envoyer à : contact@bandpay-greuter.com

To support the growth of our ICT department, we are hiring a patent engineer (M/F) in applied mathematics / computer science, with or without experience.

You will need to be comfortable with at least one of the following areas:

- applied mathematics;
- computer science;
- physics.

You will draft patent applications and follow grant procedures in Europe and internationally in various fields, including in the field of software. You will have the opportunity to regularly handle cases in the fields of mechanics and electricity, according to your aspirations. You may also intervene on opposition cases, depending on your level of experience.

An excellent level of English, both written and spoken, is essential.

The position is located in Paris. The working environment is pleasant, and the remuneration is attractive. Teleworking may be considered, depending on the candidate's situation.

Applications should be sent to: contact@bandpay-greuter.com